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ご協賛をいただきました方々に厚く御礼申し上げます 

 

 

陸上自衛隊 高田駐屯地「音楽隊」

チェコ・二胡演奏（ナナツキ） 

小・中学生 吹奏楽演奏 

 

なかごう夏まつり２０１９ 協賛企業 （順不同、敬称略）  
 

 日本曹達㈱二本木工場／㈱日曹建設／日曹エンジニアリング㈱信越事業所／田中産業㈱／ 

 ㈱ナカノアイシステム／㈱ユアテック／あおぞら皮ふ科クリニック／㈱山﨑建設／ 

 ニューミサ／山田建築企画設計／サクラ印刷㈱／㈴小川紙店／日本純良薬品㈱／望月医院／ 

 ㈲岡田電装工業／曹栄産業㈲／ウェステックエナジー㈱／㈲晴海製作所／㈱興和上越支店／ 

 えちご上越農協中郷支店／北栄建設㈱／高橋土建／岡田林業／特別区競馬組合・オープス中郷／ 

 ㈱妙高高原生コン／妙高焼髙井陶房／村越電気管理事務所／新井信用金庫中郷支店／越後屋／ 

 親栄工業㈱／㈱松ヶ峯カントリー倶楽部／㈲竹内組／双栄建業㈲／曹和化工建設㈱／ 

 TMK SERVICE丸山佳祐／山﨑歯科医院／㈱ＭＫＳ／㈲オカダ重工／㈱椿自動車／佐藤理容所 

 豊岡精肉・焼肉店／㈲頚南清掃社／㈲古海建設／田辺工業㈱／㈲桐山設備工業／古海設計舎／ 

 朝陽実業／㈱サンコー／大塚金物店／㈱フタバ／㈱橋詰商会／㈱コヤマ／㈱エース電子／ 

 ㈲小島電気商会／㈱雲田商会／上越エネルギーサービス㈱／㈲二本木いろは／㈲みのり商会／ 

 吉川フードセンター／おかめ／今井理髪店／池田興産㈱／㈲渡辺香寿園／㈲丸元前田商店／ 

 宝石時計メガネ山崎／平井ファーム／妙高サンシャインゴルフ倶楽部／㈲小林石油／いち／ 

 渡邊塗装・工房辛味子／妙高水産／三上塗装／リカーショップ豊岡／松田旅館／登美屋／ 

 みのりの丘中郷／左官 峯村／妙高市ハイヤー協会／スナックあかり／㈲戸田工業 

 デイリーヤマザキ上越中郷店／㈲戸田工業／Ｙショップ中郷／中郷商工会／中郷観光協会／ 

 
 中郷区にお住まいの皆さまからいただいている「NPO法人 中郷区まちづくり振興会会費」の一部も 

夏まつりの運営費に使われています。 

 夕方からの「ファイヤーパフォーマンスショー」は 

目が離せないスケールでハラハラ、ドキドキでした。 

 
早稲田チアリーディング 

SOPのステージショー 

アロハ中郷 

   夏まつりを終えて                産業振興部会 部長 宮嶋 猛志 

 今年は連日の猛暑の中、夏まつり当日は比較的涼しい天候に恵まれ、ほっと胸を撫で下ろしまし

た。前日の会場設営や、飲食販売・体験ブースを担当していただいた方々には、本年も多大なご協

力をいただき、厚くお礼申し上げます。また、今年からステージテントが小さくなりましたが、それを感じ

させない各団体のパワフルなパフォーマンスにより、会場を盛り上げていただいたので、例年同様に楽し

い夏まつりになったのではないでしょうか。 

 最後になりましたが、今年も企画段階から参画し、共に盛り上げてくれた中学３年生、そして協

賛していただいた多くの企業の皆様とスタッフの皆様に感謝いたします。  

           ありがとうございました！ 



 

  敬老会を終えて                    福祉部会 部長 岡田 晃 

令和最初の敬老会は、片貝地域生涯学習センターを会場に、９月１４日（土）に行いました。幸い天候に

も恵まれ、熱中症など体調を崩す方もなく安堵しました。 

今年は160名の先輩諸氏の参加をいただき、主催者である村山市長をはじめ、武藤市議会議長等のご来賓を

迎え、盛大かつ和やかに進行しました。中でも中学生の柔軟な発想での会場の飾りつけや準備、誠意あるお客様

のお出迎え、そして元気なステージ発表など、それぞれ一所懸命取り組む姿は、お客様をはじめスタッフにも伝わっ

たのではないでしょうか。会場の皆さんと一緒に唄うアトラクションも好評のようでした。 

反省点の一つに、いす席の要望が毎年多くなっており、会場設営が難しくなってきていますが、今後も皆さんに

喜んでいただけるように努めたいと思っています。 

福祉部員をはじめ、当日のスタッフの皆様、関係各位の皆様のご協力に感謝申し上げます。 

              来年も元気でお会いしましょう。 

 

 体育祭を終えて 

スポーツ振興部会 部長 竹内 昭彦 
競技内容の分かり易さ、間断のない実況アナウンス、スピー

ディーな進行等、昨年の反省点を活かして実施することが出来

たのではないでしょうか。 

また、今年は上越教育大学院生７名が競技役員に加わり、

中学生と共に大会を大いに盛り上げていただきました。残暑厳

しい中、ご参加いただいた皆様のご協力に感謝申し上げます。 

来年も、今回の反省点を活かして今年以上に盛り上げ、楽

しい大会にしたいと思いますので、よろしくお願いいたします。                    


